
学遊の数学を体験してください！ 

私の LINEに、以前学遊で中学数学を学んだ大学生から久しぶりに以下のメッセージ

が来ました。「一村さんの指導のおかげで中学生のときに苦手だった数学が本当に好き

になり、無事、京都大学に合格することが出来ました。本当に感謝しています！」「弟も京

大に進学しました。母から、弟が金蘭千里で数学が伸びたのは一村さんのおかげだから

感謝を伝えておいてほしい」とのことでした。学遊の数学授業を受け、自分で学ぶ力を付

けて、中学校で中位ぐらいの成績だったのが、京大に行けたのですから本当に嬉しいこ

とです。 

学遊は一人ひとりの可能性を引き出すことを重点に置いています！ 

が、学遊は、京大や阪大など有名大学に合格することが全てだとは思っていません。

子ども一人ひとりは大きな可能性を持っていて、学遊の大事な役目は、それぞれの可能

性を引き出すことだと考え、学び・遊びの支援を行っています。 

塾や学校、あるいは保護者が子どもたちの可能性をつぶしているのではないかと考

え、学遊を立ち上げました。以後、子どもと対等に話をし、子どもの可能性を引きだすた

めに頑張ってきました。英語で 4点を取った生徒（英語の平均点 30点）が、いわゆる偏

差値 69の明石公専に進学したり、学遊でちょっと学ぶだけで、30点 40点上がった生徒

もたくさんいます。子どもの可能性を引き出せば、大きく伸びていきます。 

 学校の勉強だけが全てではありません！ 

もちろん、勉強が全てだとは思っていません。数学は 30点台しか取れなかった生徒が

パンの大会で入賞し、食品の関係に進んだ子もいます。いかにしてその子どもの可能性

や良さを引き出すかだけを考え、学び・遊びの支援を行っています。今回、学遊にインタ

ーンシップできた大学生が、Twitterや Instagram を立ち上げてくれました。ＳＮＳなどを

活用して、この支援の輪を広げたいと思っています。皆さんのご協力をお願いします。 

 


